
Nuove tecnologie applicate ai
beni culturali, seminario di
Fondazione Archimede
Dopo il primo incontro svolto a Taormina lo scorso 16 maggio,
prosegue a Siracusa l’attività dell’ITS – Fondazione Archimede
per la promozione del Sistema ITS in Sicilia. Questa mattina,
nell’aula magna del liceo Einaudi, il secondo appuntamento
avente per tema “L’applicazione delle nuove tecnologie nel
settore dei Beni Culturali e lo sviluppo delle competenze per
l’Industria 4.0”.
Il seminario, moderato dal giornalista Giovanni Polito, ha
visto la partecipazione dei rappresentanti dell’ITS “Mobilità
sostenibile trasporti” di Catania che illustreranno la propria
proposta formativa e le prospettive occupazionali nell’area
tecnologica di riferimento.
Il  Sistema  degli  ITS  riguarda  essenzialmente  percorsi  di
Specializzazione  Tecnica  Post  Diploma,  riferiti  alle  aree
considerate  prioritarie  per  lo  sviluppo  economico  e  la
competitività  del  Paese,  realizzati  secondo  il  modello
organizzativo  della  Fondazione  di  partecipazione  in
collaborazione  con  imprese,  università/centri  di  ricerca
scientifica e tecnologica, enti locali, sistema scolastico e
formativo. Si tratta dunque di “un’opportunità di assoluto
rilievo nel panorama formativo italiano in quanto espressione
di una nuova strategia che unisce le politiche d’istruzione,
formazione e lavoro con le politiche industriali.
All’incontro  hanno  partecipato  Teresella  Celesti,  dirigente
del liceo Einaudi
Siracusa;  Francesco  Italia,  sindaco  di  Siracusa;  Antonio
Scamardella,  presidente  Fondazione  ITS  Mobilità  Sostenibile
Trasporti  Catania;  Renato  Messineo,  vicepresidente
Confindustria Siracusa; Antonio Gerbino, responsabile Civita
Sicilia e Sergio Cilea, capo delegazione Fai Siracusa.

https://www.siracusaoggi.it/nuove-tecnologie-applicate-ai-beni-culturali-seminario-di-fondazione-archimede/
https://www.siracusaoggi.it/nuove-tecnologie-applicate-ai-beni-culturali-seminario-di-fondazione-archimede/
https://www.siracusaoggi.it/nuove-tecnologie-applicate-ai-beni-culturali-seminario-di-fondazione-archimede/


Megara  Hyblea  coperta  dalle
erbacce, nuovo video-denuncia
dopo il Castello Eurialo
Dopo il suo blitz al Castello Eurialo, il segretario regionale
del  Pd,  Davide  Faraone,  è  andato  a  visitare  anche  Megara
Hyblea. L’importante sito archeologico si trova a pochi passi
da Augusta. Con l’ausilio delle immagini, in un nuovo video
lanciato  sui  suoi  canali  social,  Faraone  mostra  quanto
denunciato pochi giorni fa anche da SiracusaOggi.it. “Dopo il
castello  Eurialo,  mi  sono  spostato  di  qualche  chilometro.
Augusta, Megara Hyblea: la situazione non cambia, anche qui un
disastro”, scrive nella didascalia-commento che presenta il
nuovo  video.  “Unica  differenza  non  dobbiamo  scavalcare  il
cancello per entrare, qui è proprio venuta giù la recinzione,
ci  evitiamo  almeno  questa  fatica.  Spero  che  qualcuno  in
Regione  si  assuma  la  responsabilità  di  quanto  stiamo
testimoniando.  Io,  da  siciliano,  mi  vergogno”.
L’antica colonia greca di Megara Hyblea è in evidente stato di
abbandono. Si paga per vedere erbacce e muoversi in sentieri
pieni di vegetazione che copre la vista di tutto o quasi. Così
è impossibile visitare realmente il sito. Guide turistiche
segnalano come spesso gli stessi addetti al sito sconsiglino i
visitatori dal proseguire, onde evitare clamorose delusioni.
“Un altro dei siti archeologici più importanti della Sicilia
ridotto  in  questo  modo”,  dice  nel  suo  videoreportage  il
segretario Pd.
Clicca qui per il video.
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“Castello  Eurialo,  uno
scempio”:  il  blitz  del
segretario regionale del Pd,
Davide Faraone
“Il castello Eurialo e le mura Dionigiane a Siracusa sul sito
della Regione risultano aperti e visitabili tutti i giorni,
dalle 9 alle 18, pagando un biglietto di 4 euro intero e 2
euro  ridotto.  Io  sono  stato  costretto  a  scavalcare  il
cancello, ho trovato chiuso e senza custode”. Lo dice all’Ansa
il segretario del Pd Sicilia, Davide Faraone.
“Si  tratta  –  aggiunge  –  di  una  possente  fortificazione,
strategia difensiva di Dionigi, costruito all’inizio del IV
sec. a.C. E’ un tesoro abbandonato. È un sistema di sicurezza
perfetto, studiato persino dalle accademie militari. Pensate,
venivano da tutto il mondo a studiarlo e ad ammirarlo, oggi
invece ho ripreso con il mio iPhone uno scempio”.
Clicca qui per il video di Davide Faraone.

Vitello di 400kg finisce in
una  scarpata  a  Canicattini,
spettacolare salvataggio
Spettacolare salvataggio di un vitello caduto in una scarpata
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nei pressi di Canicattini Bagni (Siracusa). Il Drago 68 del
Reparto Volo dei Vigili del Fuoco di Catania ha lavorato in
ausilio degli elisoccorritori e della squadradel distaccamento
di Palazzolo. Le operazioni sono state rese difficoltose a
causa della particolare morfologia del luogo e dalla fitta
vegetazione. Dopo aver imbracato l’animale, del peso di quasi
400 kg, si è provveduto a issarlo con l’ausilio del gancio
baricentro,  posizionandolo  successivamente  in  zona  sicura,
affidandolo alle cure dei veterinari e del padrone.
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Il caso dello Zaira fermo a
Malta, la famiglia: “silenzio
assordante, abbiamo paura”
Passano i giorni e il motopesca Zaira rimane a Malta. La
partecipazione  emotiva  di  tanti,  seguita  all’inabissamento,
come il cordoglio unanime per le due vittime (Luciano Sapienza
e  Zakaria  Toumi)  sono  ormai  consegnate  alle  cronache.  Di
concreto, purtroppo, resta poco.
La famiglia Sapienza teme che possa passare davvero tanto
tempo prima che si riesca a rimorchiare il peschereccio in un
cantiere locale per le riparazioni ed il ritorno in mare,
necessario per riprendere l’unica attività lavorativa da cui
trova sostegno per vivere. Servono almeno 30mila euro per
rimorchiare in patria il motopesca.
“Non  sappiamo  davvero  più  cosa  fare,  questo  silenzio
assordante fa davvero paura”, confida con un fiato la figlia
di Luciano Sapienza, Zayra.
A  preoccupare  la  famiglia  il  silenzio  della  Regione.
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“Ringraziamo  il  sindaco  di  Siracusa  per  la  vicinanza  e
l’assessore Bandiera per l’assistenza. Ma da Musumeci neanche
una parola.
Attraverso facebook è partito l’invito ad un massiccio invio
di  mail  all’indirizzo  del  governatore  Musumeci
(segreteria.presidente@regione.sicilia.it)  con  oggetto
“naufragio motopesca Zaira” per spingerlo a chiarire cosa la
Regione vuole davvero fare nell’immediato, al di là delle
iniziative normative che richiederanno giocoforza del tempo.
Enzo  Vinciullo,  ex  presidente  della  Commissione  Bilancio
dell’Ars, richiama tutti al proprio ruolo e traccia alcune
strade. In Consiglio comunale pronto un emendamento per uno
stanziamento  di  5mila  euro  per  contribuire  alla  soluzione
della vicenda.

Siracusa. Cosap: “Contromossa
del Comune sbagliata, pronti
a consegnare le licenze”
“Sbagliata  la  contromossa  del  Comune  sulla  vicenda  suolo
pubblico,  i  commercianti  sono  pronti  a  consegnare
simbolicamente  le  licenze  al  sindaco”.  E’  uno  dei  punti
affrontati questa mattina dall’ex presidente della commissione
Bilancio dell’Ars, Vincenzo Vinciullo, insieme ai consiglieri
di  Siracusa  Protagonista,  Salvo  Castagnino,Mauro  Basile  e
Salerno,  nel  corso  della  conferenza  stampa  convocata  per
illustrare le linee guida dell’ordine del giorno approvato dal
consiglio comunale all’unanimità contro l’aumento delle tasse
per i commercianti e gli esercenti della città. La proposta
era partita dal gruppo consiliare che si riferisce all’ex
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deputato regionale.

Annunciata  l’adesione  a  “tutte  le  forme  di  protesta  che
commercianti ed esercenti siracusani vorranno intraprendere e
siamo convinti che, attraverso una manifestazione pubblica,
dovranno  essere  simbolicamente  consegnate  al  Sindaco  della
città tutte le licenza, in modo che la stessa Amministrazione
Comunale si renda conto come non sia possibile raddoppiare, o
addirittura  andare  oltre,  le  tasse  pagate”.  Da  Siracusa
Protagonista  parte,  inoltre,  la  richiesta,  indirizzata  al
Comune,  di  “ridurre  le  spese,  partendo  dalla  dismissione
di numerosi affitti che ancora, oggi, gravano sulle spalle dei
siracusani”.

 

Siracusa.  Taglio  del  nastro
per  Archimede,  aperto  il
rinnovato centro commerciale
C’era  attesa  e  curiosità  crescente  per  l’apertura  di
Archimede, il rinnovato centro commerciale di Necropoli del
Fusco,  a  Siracusa.  Dopo  mesi  di  lavori  e  un  investimento
vicino  ai  50  milioni  di  euro,  la  struttura  apre  oggi  i
battenti. Primi acquisti e prima passeggiate nei rinnovati
spazi della galleria, dominata da un luminoso bianco su cui
domina la cupola centrale attorno alla quale “volano” gli
origami che arredano anche lo spazio aereo di Archimede.

L’investimento  di  Cds  Holding  ha  riportato  in  una  unica
struttura  top  brand  internazionali,  alcuni  dei  quali  in
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esclusiva, e decine di store dal forte richiamo commerciale
con aperture già programmate entro giugno, quando Archimede
completerà la sua fase di rodaggio, presentandosi al massimo
dei giri.
Archiviata  l’apertura,  adesso  ci  si  concentra  sul  lancio
dell’area entertainment che per la prima volta in Italia vedrà
il debutto di Wappy. A Siracusa si sperimenta la nuova idea di
gioco e tempo libero all’interno di un centro commerciale che
solo dopo verrà proposta nelle strutture simili del resto
d’Italia.

Siracusa caos. Si blocca il
traffico,  tutti  in
coda…davanti al comando della
Municipale
Il traffico si è letteralmente fermato questa mattina, per
quasi trenta minuti. Ironia della sorte, la coda di bus e auto
si è formata proprio davanti al comando di Polizia Municipale.
Tutto intasato, pare a causa di alcune vetture parcheggiate
male. E con l’afflusso di bus turistici di questi giorni c’è
voluto un attimo per creare l’ingorgo. Molto più difficile
venirne a capo e infatti ci sono voluti circa venti minuti,
durante i quali sono rimaste paralizzate via Elorina, via
Bengasi e via del Porto Grande. “I vigili? Sembrava dovessero
arrivare da un’altra parte della città…”, lamentano a più voci
alcune  persone  rimaste  imbottigliate  nell’incredibile
situazione.
Non  appena  informato  del  caos,  anche  il  comandante  della
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Municipale, Enzo Miccoli, è sceso in strada per dare manforte
e assistenza e accertarsi che la situazione ritornasse alla
normalità.

Siracusa-Gela:  casello  di
Cassibile  demolito  e
ricostruito, nuovo asfalto e…
Giornata dedicata alla Siracusa-Gela per l’assessore regionale
alle Infrastrutture, Marco Falcone. Nei giorni scorsi aveva
annunciato  la  demolizione  della  barriera  di  Cassibile,
operazione confermata e se la stima dell’intervento in corso
dovesse essere inferiore ai 200mila euro si provvederà entro
l’estate.
La barriera verrà però ricostruita, secondo nuovi criteri, una
volta  che  l’autostrada  arriverà  fino  a  Modica,  facendo
scattare il sistema dei pedaggi. Si prevedono circa tre anni
per completare la tratta fino alla città della Contea.

Non  è  l’unica  novità  emersa  questa  mattina,  durante  il
sopralluogo dell’assessore Falcone, accompagnato dal collega
di  giunta  Edy  Bandiera  e  dai  deputati  regionali  Cannata,
Ternullo e Cafeo e dals indaco di Palazzolo, Salvo Gallo.
C’è l’ok anche per il rifacimento del tappetino di asfalto da
Cassibile a Rosolini, realmente degradato. Lavori al via entro
l’estate. E sfruttando la vitalità attuale del Cas, si conta
di completare anche la viabilità secondaria Noto-Pachino, il
cosiddetto nodo di Noto, subito dopo lo svincolo.
A proposito di svincoli, completato con l’opera accessoria del
sottopasso  (in  via  di  completamento)  lo  svincolo
Maremonti/Canicattini  Bagni,  aperto  da  alcuni  anni.
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L’infrastruttura  doveva  essere  completata  nel  2015  ma  il
cantiere  si  era  arenato  per  un  contenzioso.  L’opera  è
ripartita a novembre 2018 e adesso, nel rispetto della tabella
di marcia, è stata ultimata.

Camion contro il casello di
Cassibile:  dopo  l’incidente,
l’annuncio: “lo abbattiamo”
Potrebbe  davvero  essere  l’ultimo  incidente  avvenuto
all’altezza  del  casello  di  Cassibile.  E’  accaduto  questo
pomeriggio, poco prima delle 14. Un camion ha sbattuto sulla
struttura,  al  centro  di  polemiche  da  sempre,  per  le  sue
ridotte  dimensioni.  Oggi  l’assessore  regionale  alle
infrastrutture,  Marco  Falcone,  ha  dichiarato  che  sarà
abbattuto  entro  l’estate.
Costato poco più di mezzo milione di euro, difeso con forza
dal Consorzio Autostrade Siciliane si avvia adesso a diventare
un ricordo. Esulta l’ex presidente della circoscrizione di
Cassibile,  Paolo  Romano,  da  sempre  contrario  all’opera
definita persino “abusiva”. Opinione pubblica spiazzata da una
politica che sulla Siracusa-Gela pare sbagliare ogni mossa o
quasi.
In alto, il video registrato poco dopo lo scontro.
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